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08日、鶴岡青年会議所の全国城下町シンポジウム

開催について、行政や友好団体への説明会に行っ

てきました。

これは明年後、全国の城下町から1，500

会員が参集して、共に城下町としての

を図る一大デモンストレーションをや

もので、今年で7回目だそうです。これまで開催

された松本、金沢、会津若松、小田原、弘前、犬

山、彦根、来年の高松まで全部域のある街ですが、

鶴岡は石垣がわずか多残をとどめているだけです。

それにもめげず2，000万の予算で見劣りせぬ行事

をやろうとするその意気に感じました。

古来、平城は守りのための城でなく攻めの城と云

われています。鶴岡の個性をアピールするために

シンポジウムの他に「全国藩校会議」なども組み

込みたいなどと構想がふくらんでいます。キャン

ペーンフレーズも「つるおか心の城下町讃歌」

と決ったようです。成功を期待します。

○同じく8日夜、3回目の30周年記念実行委員会を

開きました。各部門の実施内容について具体的な

プログラムの検討と予算枠について討議し、概ね

の骨子をまとめることが出来ました。今後更に、

詳細について煮つめてゆきたいと存じます。委員

長の皆さん、おそくまでご苦労様でした。

011日、山村が白くなりみぞれまじりの寒い日でし

たが、羽黒工業高等学校へ来春オーストラリアか

ら来る交換学生の受入れ態勢について打合せに行

ってきました。

藤川、松田、若生の皆さんと共に先方の学校長始

め、着任者の先生運と懇談してきました。

羽黒工業では現在、学校独自でアメリカ、ワシン

トン州のシアトルより学生を受け入れており、そ

の経験を生かして充分対応してゆけるものと存じ

ます。何よりも学校側のロータリーの国際奉仕に

関する理解度が深く、今後の交渉もスムーズにゆ

けそうな感触でした。

08日、臨時理事会を開き、米山奨学会委員会より

提出されていた山形大学大学院農学研究科園芸学

専攻2年在学中の中国出身、陳蘭荘君を奨学生に

推薦する事としました。同君は来年4月より宮崎

ロータリアン日記　〇月〇日

ミ　ニ文化祭

収穫の秋、芸術の秋、○○文化講演会、××文
化祭・…‥色々な催事が多い時期である。

今年も東根市主催のtt大文化祭’’と張り合（？）っ
てtt自分達だけ’’のt一一日だけ”のttミニ文化祭”

を開催した。私の家族が住んでいる町は、37戸で
戸数の少なさでは市内でも三指の中に入る規模の
小さな町（部落）です。

0　　出品は盆栽、生花、書、画、工芸品、写真…等

§　全くこんな小さな町にこんな多才な人達が住んで
9　いるのかと驚くばかりです。tt文化’’とはtt生活
2　そのもの”なりか？演芸部門の発表は、お揃い
0

いのttドレス”（風呂敷製）で奥様達の洋舞？）有

り、詩吟有り、演歌有り、一応格調高く地元の
tt民話”についての講演も有りましたが。

今回私の家族は工芸品部門に出品、私は演芸部
門に出場…。旅廻りの役者の如く、ブルーの背広
黄金色の大型蝶ネクタイ、そして胸には真紅のバ
ラの花「輪。バカウケ…。特別アンコールで2曲

も…。

全員で後片付し、手料理での反省会。「鶴岡さ　昌
行ってがら歌がうまぐなったナア。やっぱり単身
赴任の御利益ダベ…。」との講評あり。さて来年
はどの様な趣向で出場したら良いか…？
今年も大成功で終了したttミニ文化祭”でした。
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大学農学部においてドクターコースに進む予定で

あります。

○各奉仕委員会で企画したクラブフォーラムも、本

日の国際奉仕部門をもって全部終了致します。

実りあるフォーラムで有終の美を飾って頂きます

様お願い致します。

〔旦事報壷‾つ　若生恒吉署
〇第254地区秋田県仁賀保R．Cより20周年記念誌到

着。
○財団法人ロータリー米山記念奨学会より、米山奨

学生学友会名簿到着、回覧中。

○会報到着　酒田R．C、酒田中央R．C　回覧中

○例会変更のお知らせ

・余目R．C

日　時　11月25日（金）

午後6時30分点鐘

場　所　センチェリープラザ　和　心

登録料　1，200円

日　時　12月16日（金）午後6時点鐘

場　所　湯の浜グランドホテル

登録料　13，000円

・酒田中央R．C

日　時　11月25日（金）午後7時点鐘

場　所　相馬屋

登録料　　8，000円

○今月は財団月間ですので、財団寄付については1

ドル127円ですが、多目にお願い致します。

本日の財団寄付　7．732円

○東北電力㈱より電力情報誌到着　回覧中

（ス　マ　イ　ル）

石川寿男君　13日に私の孫が7歳で七・五・三の

お祝いをしました。

斎藤とも子さんのご努力のお陰で

本日、R．C会員名簿をお手元に届

けることができました。

佐々木走彦君　11月3日、和光幼惟園35周年の記

念日を迎え、クラブの方からも多

数ご出席を得、無事終える事がで

き、ありがとうございました。

阿部　貢君　　親睦委員長から匿名で防災設備の

ことを云って頂きありがとうござ

いました。

松山俊三君　　日本生命創業100年を迎えました。

ついては11月16日2時から東京第

一ホテル鶴岡で別所元監督を迎え

記念講演会を開催。（酒田は11月

17日2時からホテルリッチで）是

非ご参加下さい。

清水二郎君　　今度鶴岡工尋と中国の鄭州紡織工

学院（4年制大学）は姉妹校とな

りましたが、鶴岡市当局、商工会

議所、NHK、荘内日報、山形新

聞等お世話になりました。又来年

は中国の万が2名来日きれお世話

になると思いますので、日頃の欠

席を兼ねまして。

斎藤　隆君　11月14日、鶴岡税務署から優良申

笹原桂一君　　告法の表敬状を受彰。

〔ビ　ジ　タ　ー）
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11月29日のプログラム予定

・ゲストスピーチ

山形大学農学部助教授　前川勝朗先生

「これからの水資源」
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〉　★会員・こ家族の方には10～20％ご奉仕‡

く荘銀，鞘者カード。－ン享　致します0店員にお申し出下さい。‡
J　玩具．人形，模型．ゲーム．子供のりものl
l

「ジャスト」

J

t遠藤守一
一一一一一一一一ポリオプラスを成功させよう　世界社会奉仕委員会－j

ポリオプラス募金にご協力ありがとうございました。
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